
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L’OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

2015-2016 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mardi 14 juin 2016, à 
la salle de conférence de l’école secondaire Des Lacs, 18h15 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
François Gauvreau  parent,   immeuble Sainte-Cécile               président 
Vicky Joanisse  parent,   immeuble La Pêche  
Nancy Dubois     parent,   immeuble La Pêche 
Nathalie Laviolette  parent,   immeuble Sainte-Cécile       
Audrée Gauthier  représentante du personnel de soutien  
Brigitte Langlois  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Carole St-Denis  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Lucie Brunette  représentante au comité EHDAA 
Marie-Andrée Labelle parent, immeuble La Pêche     
Josée Babin    parent,   immeuble Sainte-Cécile  
Nathalie Sarazin  enseignante,   immeuble La Pêche    
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Adam Gagnon              directeur adjoint 
Viviane Poirier                        directrice adjointe 
Réjean Desjardins                  commissaire 
 
ÉTAIT ABSENTE 
 
Julie Labelle        représentante du personnel du service de garde    
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
Le quorum est constaté, la séance débute à 18h15. 
 
Monsieur François Gauvreau, président, souhaite la bienvenue aux 
membres. 
 
1.2  Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par Madame Carole St-Denis que l’ordre du jour de la 
séance du conseil d'établissement du 14 juin 2016 soit approuvé avec 
l’ajout suivant : 
4.1 Projet nouvelle école 
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1.3 Question du public 

 Il n’y a pas de question du public. 
 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 26 avril 2016 

 
Il est proposé par Madame Vicky Joanisse d’adopter le procès-verbal 
de la séance du 26 avril 2016 après les corrections suivantes : 
 

Suivi du procès-verbal de la réunion du 22 mars 2016 
B) 4.2 Rencontre avec les enseignants en début d’année scolaire :  
Ce sera une nouvelle formule. 

C) 4.3 Heures d’ouverture : secrétariat 
Les heures problématiques sont de 12h42 à 12h47. 
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1.5 suivi du procès-verbal de la réunion du 26 avril 2016 

Suivi : 
2.1 Cadre budgétaire La lettre de recommandations n’a pas été envoyée. 
 
1.4 Visite des élèves de 2e année  
La visite a eu lieu le 3 juin dernier. 
 4.1 Cour d’école 
Les lignes des terrains de jeux du ballon-king ont été peinturées.  Merci aux pompiers d’avoir balayé le pavé.  
 
1.6 Mot de la représentante du comité EHDAA 

 
Madame Lucie Brunette présente les points importants : 
 

✓ L’ajout de personnels : ouverture de 38 postes. 
✓ Compte rendu du congrès de la fédération des parents. 
✓ Règles budgétaires représente 12% du budget total. 
✓ Olympiques spéciaux à l’école secondaire Mont-Bleu 
✓ Transition du passage du primaire au secondaire 
✓ Sondage fait auprès des parents qui ont un enfants HDAA : 15 à 

20% des parents ont remplis le sondage. 
 
 

2. Décisions 
 

2.1 Prévision budgétaire 2016-2017 

 
Monsieur Adam Gagnon présente la prévision budgétaire 2016-2017 aux 
membres.  Il explique les grandes lignes et les points les plus importants. 
 
Il est proposé par Madame Nathalie Laviolette d’approuver la prévision 
budgétaire.  
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2.2 OPP : campagne de financement 
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Monsieur Adam Gagnon demande l’accord du conseil d’établissement de 
permettre la réalisation de deux activités qui pourront avoir lieu dès le 
mois de septembre : 
 
1-Activité d’accueil : Épluchette de blé d’inde ou BBQ. 
 
Il est proposé par Madame Lucie Brunette d’approuver cette demande. 
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2- Activité pour la rentrée auprès pour les élèves.   
 
Il est proposé par Madame Vicky Joanisse que le conseil 

d’établissement approuve cette deuxième demande. 
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2.3 Code de vie 2016-2017 

 
Monsieur Adam Gagnon présente les changements apportés au code de 
vie. 
 
Il est proposé par Madame Nathalie Sarazin que le conseil 

d’établissement approuve le code de vie tel que présenté. 
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3. Informations 

 
3.1 Courrier reçu 

 
Aucun courrier 
 
3.2 Mandats en élection 2016-2017 

 
Les membres parents qui auront terminés leur mandat sont : 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vicky Joanisse 
Nathalie Laviolette 
Nancy Dubois 
 

4. Varia 

 
4.1 Projet nouvelle école 

 
Une demande a été faite pour une nouvelle école.  Les éléments pertinents 
mentionnés pour cette demande sont, entre autre, états des bâtiments, qualité de l’air, présence de moisissure, état de dégradation. 
 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Madame Nathalie Laviolette 
 
Voici les points importants discutés : 

• Les règles du carde budgétaire 
• Projet de loi 105 

 
5.2 Mot du président 

Monsieur François Gauvreau 
 
Il remercie la direction pour l’excellent repas et il souhaite à tous de belles 
vacances. 
 
5.3 Mot du directeur 

Monsieur Adam Gagnon 
Monsieur Adam Gagnon élabore sur les points suivants : 

 Projet PEP : pratique éducative préventive.  Ce projet a obtenu de 
bons résultats. 

 Présentation des résultats obtenus dans le sondage du sentiment 
de sécurité passé dernièrement auprès des élèves : les résultats 
ont augmentés concernant la violence verbale qui se vie davantage 
 de la 4e année à la 6e année.  La violence physique est plus 
présente au premier cycle. 

 Remise du prix du commissaire le 15 juin 2016. 
 Stabilité du personnel : les tâches ne sont pas déterminés ni 

définitives mais le personnel reste stable. 
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5.4 Mot du personnel  
 
Le personnel tient à remercier  les parents et l’OPP pour la belle journée 
réussie des structures gonflables et pour tout leur effort et implication.  Il remercie la direction et le conseil d’établissement de leur support. 
 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Madame Julie Labelle 
Absente 
 
5.6 Mot des parents 
 Bonne vacances! 

Remerciement à la présidence et aux personnels de l’école ainsi que la 
direction. 

 

6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de la prochaine rencontre  sera l’assemblée générale qui se 
tiendra dans la semaine du 15 septembre 2016 à 19h30. 
 
7. Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Madame Millie Gauvreau que la séance soit levée, il est 20h14. 
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François Gauvreau                                          Adam Gagnon 
Président                                                      Directeur 
 
 
Audrée Gauthier  
Secrétaire de réunion 

 


